

Rúbrica de Evaluación ensayo escrito

II Olimpiada sobre la Unión Europea: ¿Por qué es importante votar en las elecciones europeas?

	0	0,5	1	2	2,5	Puntos
Contenido y conocimientos teóricos	El contenido presentado no guarda relación alguna con aspectos de la Unión Europea , ni se incluyen referencias. El ensayo revela desconocimiento absoluto del funcionamiento de las instituciones de la UE.	El contenido del ensayo muestra alguna noción básica sobre la Historia de la Unión Europea y sus instituciones. Intenta responder a la pregunta planteada, pero de forma muy vaga.	Muestra ciertas noción teóricas de carácter general , tales como fechas o nombres de instituciones. Responde a la pregunta planteada, pero comete algún fallo y son noción superfluas.	Se puede observar un amplio bagaje de conocimientos teóricos sobre la Unión Europea y los relaciona con las elecciones europeas de 2024.	Tiene un rico y amplio abanico de conocimientos teóricos sobre la materia . Además, detalla y profundiza más allá de lo básico , relaciona los datos entre ellos y los comprende. Relaciona esos conocimientos con vivencias cotidianas de su día a día y con las elecciones europeas de 2024.	
Lenguaje, expresión escrita y ortografía	Abundan los errores gramaticales y el texto carece de una mínima cohesión y corrección. Multitud de graves faltas de ortografía.	Hay algunos fallos gramaticales , el texto muestra deficiencias y el léxico es pobre. Abundan las faltas de ortografía.	El texto no presenta fallos gramaticales ni deficiencias de redacción, tales como falta de corrección o cohesión, pero el léxico es muy repetitivo y poco variado.	Tanto la gramática como el léxico son correctos. No abusa de muletillas y repeticiones . Cuatro o menos faltas de ortografía.	El ensayo es correcto, cohesionado, sin fallos y sin uso de muletillas léxicas. Muestra un vocabulario especializado, rico, variado y adecuado a la temática .	

			Fallos ortográficos , la mayor parte consistentes en tildes.		Ninguna falta de ortografía.	
Adecuación textual	El lenguaje es muy coloquial y no se ajusta a un registro formal o académico.	Alguna expresión demasiado coloquial y una redacción informal.	No utiliza coloquialismos, pero la redacción no se ajusta a un registro académico.	El texto es adecuado al registro.	El texto es adecuado a un registro formal y además utiliza un lenguaje académico y especializado para el contexto.	
Sentido crítico	El ensayo no muestra ninguna reflexión de ningún tipo sobre valores o ideas de la Unión Europea.	En el ensayo se defienden valores de la Unión Europea desde una perspectiva y comprensión crítica, pero están pobremente argumentados.	Muestra cierta concienciación sobre valores básicos y fundamentales de la Unión Europea y están respaldados con argumentos razonables pero esto no se relaciona con las elecciones europeas.	Hace suyos los valores de la Unión Europea y los argumenta y defiende con datos y ejemplos vinculados a las elecciones europeas.	Muestra conciencia sobre los beneficios, y valores de la Unión Europea, algunos de ellos en relación con las elecciones europeas, y los defiende desde una perspectiva crítica y personal , con argumentos para mostrar los aspectos positivos y negativos , y con datos y ejemplos.	
TOTAL:						